

**Auszug aus der Niederschrift der 33. Sitzung des
Ausschusses für Stadtentwicklung des Rates der Stadt
Meckenheim vom 25.09.2008**

2.1	Zustand des sog. Tekabo-Gebäudes, Auf dem Steinbüchel 8, (Einwohneranfrage von Frau Meyer zu Drewer vom 25.09.2008)	
-----	---	--

Frau Meyer zu Drewer spricht den verwehrten Zustand des leerstehenden Tekabo-Gebäudes Auf dem Steinbüchel 8 an. Sie regt an, dass die Verwaltung Kontakt mit dem Eigentümer aufnehmen solle, damit sich der Zustand ändere. Dies sei kein Aushängeschild für den Ortsteil Merl.

Von Seiten der Verwaltung wird erwidert, dass die Verwaltung (Bereich Sicherheit und Ordnung) sich darum kümmere und auch schon Kontakte geknüpft habe. Des weiteren wird auf das Amtsblatt der Stadt Meckenheim vom 24. September 2008 verwiesen, verbunden mit der Hoffnung, dass es zukünftig einen neuen Eigentümer geben wird, welcher dann als Ansprechpartner zur Verfügung steht.

Meckenheim, den 03.12.2008

Mario Mezger
Schriftführer/in